

ABSTRAK

Army Syahrudin Buna, 2013. *Evaluasi Sistem Informasi Akademik Terpadu Di Fakultas Ilmu Pendidikan. Skripsi*. Jurusan Manajemen Pendidikan. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I, Prof. Dr. Hi.Ansar, S.pd, M.Si Pembimbing II Arifin, S.pd, M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Pelaksanaan Menu Layanan Akademik Di SIAT, 2) Pelaksanaan Jadwal Kuliah Di SIAT, 3) Pelaksanaan KRS dan KHS Di SIAT, 4) Pelaksanaan penddaftaran wisuda di SIAT.

Desain Penelitian ini bersifat studi evaluasi dengan jenis deskriptif menggunakan model evaluasi goal attainment. Langkah-langkah pendekatan ini adalah: 1) Penentuan tujuan penilaian. Tujuan ini harus menyatakan dengan jelas materi yang akan dinilai dalam SIAT, 2) Memilih, mengubah, atau menyusun alat penilaian dan menguji obyektivitas, realibilitas, dan validitas alat tersebut, 3) Menggunakan alat penilaian untuk memperoleh data, 4) membandingkan data yang diperoleh dengan hasil penilaian sebelumnya yang memperoleh data, 5) Analisa data untuk menentukan kekuatan dan kelemahan dari SIAT dan jelaskan alasan dari kekuatan dan kelemahan tersebut, 6) Menggunakan data untuk membuat perubahan yang dianggap perlu dalam SIAT.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Layanan menu penunjang akademik dalam siat, yang terdiri dari beberapa indikator yaitu, layanan menu penunjang akademik, pelaksanaan akses menu layanan akademik dan tujuan layanan akademik disiat sudah sangat baik, 2) Pelaksanaan jadwal kuliah, yang terdiri dari indikator persiapan awal jadwal kuliah, proses pengimputan jadwal kuliah, output jadwal kuliah sudah sangat baik, 3) Pelaksanaan KRS dan KHS meliputi indikator persiapan awal kartu rencana studi (KRS), pelaksanaan input KRS, lama KRS disetujui dosen PA dan output KHS sudah sangat baik, 4) Pelaksanaan pendaftaran wisuda mahasiswa sudah sangat baik

Saran : 1) Evaluasi sistem informasi akademik terpadu hendaknya dilakukan fakultas ilmu pendidikan secara bertahap untuk kepentingan peningkatan pelayanan di lingkungan fakultas ilmu pendidikan. 2) Hendaknya dilakukan pelatihan secara terstruktur kepada para dosen dan pegawai untuk lebih memahami sistem informasi akademik terpadu.. 3) Hendaknya dilakukan pelatihan dan disediakan fasilitas bagi mahasiswa, untuk menunjang pemahaman terhadap sistem informasi akademik. 4) Peneliti hendaknya memperbanyak referensi dan informasi yang dapat dijadikan pedoman untuk mempelajari sistem informasi akademik terpadu.

Kata kunci: Evaluasi, Sistem Informasi Akademik Terpadu